



Secteur catholique de Sisteron et ses environs

Aubignosc, Peipin, Châteauneuf-Val-St-Donat, Bevons, Valbelle, Noyers/Jabron, St-Vincent /Jabron, Châteauneuf-Miravail, Curel, Montfroc, Les Omergues, Salignac, Entrepierres, St-Geniez, Authon, Mison, Valernes.

Maison paroissiale, 11 Av. du Stade, 04200 Sisteron 04 92 61 13 06

Curé Gilbert Marijsse, 09 81 05 03 21
marijsse.gilbert@laposte.net

Jean Lumbala, vicaire 06 63 48 41 87

lumjean@yahoo.fr

ISSN : 2492-4148

Messes sauf exception

(voir annonces p.2)

Samedi (hiver 18h / été 18h30) :

- 1^{er}/mois Peipin
- 2^{ème}/m. Aubignosc
- 3^{ème}/m. Chateauneuf Val St D.
- 4^{ème}/m. Valernes
- 5^{ème}/m. Curel

Dimanche (9h30) : + 11h Sisteron

- 1^{er}/m. Noyers/Jabron
- 2^{ème}/m. La Baume de Mison
- 3^{ème}/m. St Vincent/Jabron
- 4^{ème}/m. Salignac
- 5^{ème}/m. Valbelle

En semaine : (hiver 18h / été 18h30)

Mardi : cathédr.(hiver) 18h15 St-Domin (été)
 Mercredi - Jeudi - Vendredi à la cathédrale (sauf cf. Paroisses-info)

<https://www.paroissedesisteron.fr>

facebook : [Paroisse Sisteron](#)

site Vallée : [http://www.les-](http://www.les-omerques.com)

[omerques.com](http://www.les-omerques.com)

site patronage : <http://plusavenirlepatronage.org/sisteron/>

site diocésain : catho04.fr

Radio Chrétienne rcf.fr

accueil maison paroissiale

lundi : 14h30-17h30

églises ouvertes :

Sisteron : été horaires affichés

7/7 : autour des célébrations

Noyers/Jabron : 7/7 : 9h-17h

Les Omergues : lundi au vendredi

18h-19h

Entrepierres (vieux village) : 9h-19h

7/7

Aumônier de l'hôpital :

Marie-Claude Fassino 07 87 36 30 72

Parcours Alpha » : 07 86 33 86 61

Catéchèse : 06 23 57 71 07

Aumônerie scolaire : 06 14 02 52 78

Patronage : 06 14 02 52 78

Secours Catholique : 07 86 33 86 61

St-Vincent de Paul : 06 23 03 57 42

Café Sourire : 06 23 03 57 42

Tables Ouvertes : 06 33 91 96 12

D'où viendra l'espérance ?

Après l'onde de choc des élections et la nouvelle donne dans notre pays, la Parole de ce dimanche nous invite à prendre de la hauteur... Le prophète Ézékiel vivait à l'époque de la plus grande catastrophe de l'Histoire du peuple d'Israël : la ville de Jérusalem et le Temple détruits, le peuple déporté et réduit à l'esclavage... Jésus voit l'enthousiasme de la foule tarir et l'étau se resserre contre Lui.

« Rien de nouveau sous le soleil » disait l'Ecclésiaste (1,9). D'où nous viendra l'Espérance ?

Qu'est-ce qui nous guide ?

Moins que jamais, nous pouvons 'penser le monde' à partir de nous-mêmes dans notre coin. L'interdépendance et sa complexité sont telles que toute critique et toute solution simplistes font de nous des extraterrestres et des 'timoniers qui se trouvent sur le quai'...

Devant l'évidence de notre monde en crise, la peur, le repli sur soi et l'indifférence sont contreproductifs. Le regarder par le petit bout de la lorgnette de mon intérêt propre est stérilisant et est à l'origine de violence individuelle et collective...

Bref, quelle est ma vision du « *bien commun* » qui englobe le particulier et l'ensemble, l'aujourd'hui et le long terme, à petite et grande échelle ?

La loi de la vie à petit pas

Un des aspects de la vie actuelle est le 'toujours plus vite' qui veut le 'tout, tout de suite', dont on voit les ravages d'équilibre de santé mentale, humaine et planétaire. La montée fulgurante des thérapies de bien-être est symptomatique d'un mal sournois aux dangers à long terme.

Tout en admirant le courage et l'investissement de ceux qui prennent des responsabilités au service du bien commun, le non-respect de la loi de la vie qui a besoin de temps pour grandir, fait qu'on a le nez dans le guidon sans vision large et à long terme...

Ézékiel et Jésus

Ni l'un ni l'autre n'était chef politique, mais tous deux étaient habités par le souci du bien commun de leur peuple, l'interpellant à ne pas se laisser tromper par les 'sirènes' de leur

actualité, qui était aussi marquée par des potentats, des intrigues et des alliances douteuses.

Leur engagement était d'inviter à prendre du recul et de la hauteur, d'appeler à la responsabilité de chacun et à la confiance en la vie qui pousse toute seule dans une terre bien travaillée.

Ézékiel le fait avec l'image d'une « *jeune pousse* » qui devient un cyprès magnifique. Jésus s'inspire du travailleur agricole qui laboure et sème, mais qui s'émerveille de ce qu'une petite graine germe et grandit sans qu'il sache comment.

Tout vrai engagement au service du bien commun n'est fécond que dans la mesure où il est conscient que la vie est d'abord un cadeau à respecter et à cultiver. Seule cette relation respectueuse engendre de la vie et de la fraternité !

L'autorité de Jésus

Dans l'actualité de notre pays et de notre monde la parabole de la graine de moutarde de Jésus me fait rêver à la manière de Martin Luther King. Devant le défi impossible d'arrêter la ségrégation raciale, il clamait : « *Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères, sinon nous allons mourir tous ensemble comme des idiots.* ».



Devant l'apparent échec de sa mission d'établir le règne de Dieu, Jésus montre une graine de moutarde, la plus petite de toutes les plantes potagères. L'autorité (= ce qui fait grandir) de Jésus n'utilise aucune esbroufe, Il touche le cœur et fait appel à ce qui est le plus beau dans l'humain : la soif de la fraternité et la main tendue pour la construire ! 'Rêver' ainsi rend humble et libère de l'énergie positive - espérons-le pour les politiques en campagne électorale et pour tous ceux qui sont appelés à voter !

Gilbert Marijsse, curé

ANNONCES

Nous avons accompagné vers le Père : Gustave THOMET (Sisteron)

Dimanche 16 juin :

La messe à St Vincent/J sera dimanche 23 juin !

9h30 messe et fête

provençale à Salignac.

11h messe à la cathédrale avec profession de foi de Emma NUNES FERNANDES.

1ère communion de Louise

GUILLEMOTTE, Kalynda

LEMARINEL, Célia LOUAULT,

Margaux TRABUC, Manon

GHIGO, Timéo CORSI, Kozmo

REBATTU HERNANDEZ, Ozkar

REBATTU HERNANDEZ.

15h à N.D. du Bourg de Digne,

ordination sacerdotale de

Philippe M'Belou Beley et

Henry De la Cruz Obando.

Lundi 17 juin :

15h messe à la maison de retraite de Peipin.

16h30 la maison paroissiale

Patronage.

18h groupe de prière à la chapelle du Jalet.

Mardi 18 juin :

18h30 messe à St Domin.

19h à la maison paroissiale, bilan d'année aumônerie scolaire.

Mercredi 19 juin :

17h15 messe aux Visitandines.

18h à la maison paroissiale, info concernant

Oclocher, notre

nouveau moyen

de communiquer entre

paroissiens...

18h30 pas de messe.

Jeudi 20 juin :

prière silencieuse continue à la cathédrale 9h-21h



18h30 messe à la cathédrale.

Vendredi 21 juin :

18h30 messe à la cathédrale.

Samedi 22 juin :

9h-14h à la maison paroissiale,

Animation liturgique,

affaire de tous : info,

atelier, repas partagé !

14h rosaire à la cathédrale.

15h messe à l'hôpital.

18h30 messe à Valernes.

Week-end scouts et guides dans la vallée du Jabron

Dimanche 23 juin :

9h30 messe à St-Vincent/J.

11h messe à la cathédrale avec

la présentation de Sylvain et

Rosa LOUAULT, Alison

CHALAND, Romuald CELCOUX

et Marie-Caroline BOREL,

confirmés adultes.

Invitation à la mairie : notre communauté paroissiale au cœur de la cité !

"Chers amis, si les curés passent, les communautés paroissiales restent et participent à la vie de la cité de mille manières. Citoyens à part entière, engagés dans leur travail, la vie associative et culturelle. Leur souci du bien commun rejoint tous les acteurs de la cité. S'ils s'inspirent de l'Évangile, ils respectent la diversité des opinions, philosophies et religions en cherchant à contribuer au bonheur de tous. Leurs propositions propres sont toujours ouvertes à tous, avec le seul désir de partager ce qui les aide à grandir en humanité et ce qui nourrit leur espérance.

Je remercie cordialement le maire de Sisteron, Daniel Spagnou, pour son invitation pour une rencontre d'au revoir à la mairie le vendredi 28 juin à 18h à laquelle j'aimerais associer tous les acteurs du secteur paroissial de Sisteron et ses environs pour que ce soit 'célébrer ensemble' la joie et la fraternité que nous avons pu vivre ensemble pendant ces 9 années. Croyants, non-croyants, croyants autrement, nous sommes tous des bâtisseurs d'aujourd'hui et de demain!

Au plaisir donc de nous retrouver. Gilbert "



Oclocher, une application pour faire grandir le lien entre paroissiens

Application Oclocher désormais dans notre secteur paroissial :

pour trouver infos, horaires, comment prendre contact, échanger, partager des nouvelles et projets...

Facile à télécharger: en recherchant « Oclocher » sur l'AppStore (iphone et Ipad), sur le playstore (Android) ou bien en tapant «app.oclocher.fr» sur une page classique internet.

Rejoignez: en choisissant votre paroisse,

pour nous: « **Paroisse de Sisteron** » où vous pouvez **vous 'inscrire' comme 'membre'**

Animation liturgique : affaire de tous !



Liturgie, un mot grec qui signifie 'œuvre du peuple'. Si tous les participants sont acteurs, certains le sont particulièrement en amont, pendant et en aval !

Vous êtes donc **tous invités** à le découvrir de plus près,

samedi 22 juin 9h-14h

à la maison paroissiale !

9h **accueil**- 9h30 **découverte en atelier**

11h30 **bilan et repas partagé convivial**

Pélé VTT : une expérience intergénérationnelle

collégiens qui pédalent, lycéens qui s'occupent de la logistique, adultes qui encadrent et accompagnent,

& priants qui soutiennent dans la prière.

10^{ème} édition chez nous :

du 8 au 13 juillet de Vachères à Reillanne
50 collégiens, 20 lycéens, 15 animateurs, assistés par 40 adultes pour la sécurité et l'intendance.

